REFORMA

LEGISLATIVO



PRESENTA MC 7 MIL FIRMAS EN CONTRA DE REFORMA JUDICIAL



Emecistas presentaron más de siete mil firmas ciudadanas de quienes se oponen a la reforma judicial y que respaldan la acción de inconstitucionalidad, así como los amparos presentados por Movimiento Ciudadano (MC) en contra de esas modificaciones constitucionales.

Afuera de la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y a unas horas de que los ministros discutan la constitucionalidad de la reforma, la diputada Laura Ballesteros indicó que las firmas forman parte de un Amicus Curiae a través del cual habitantes de todo el País piden declarar inconstitucionales las modificaciones al Poder Judicial.

"Movimiento Ciudadano ha dicho de manera muy clara y categórica: nosotros no avalamos este bodrio de reforma constitucional, no avalamos tampoco este intento de toma de la acción de inconstitucionalidad a manos de la ley de la supremacía de Morena sobre el país, el Estado de Derecho y la Constitución", dijo.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

sección

05-11-24

LEGISLATIVO



La legisladora acusó a Morena de querer una Corte de adorno, ya que hoy la consideran como su oposición, de ahí la toma "tan agresiva" al Poder Judicial. Ballesteros advirtió que están en riesgo 12 mil empleos directos, de los cuales 80 por ciento son mujeres, quienes podrían ser las primeras en ser despedidas.

"Una cifra que es muy importante que tengamos todos en mente, es que 12 mil empleados y empleadas del Poder Judicial son trabajadores y trabajadoras de confianza, van a ser los primeros despedidos una vez que se implemente esta reforma y la cifra más dramática de estos es que el 80 por ciento son mujeres, porque dentro de las injusticias que sí tiene el Poder Judicial y por eso Movimiento Ciudadano ha dicho claro que se tiene que reformar de raíz, pero no así, a las mujeres en el Poder Judicial no las basifican", explicó.

La diputada dijo que las firmas son resultado del llamado de la Presidenta Claudia Sheinbaum, para salir a las calles y hablar con las personas, lo cual fue atendido por su partido Morena.

"Salimos a las calles a recuperar las firmas, insisto, en 10 días siete mil firmas y el día de mañana llegarán tres mil firmas más, porque vamos a seguir trabajando", informó.

Ballesteros advirtió que en este momento el País vive una crisis institucional y una crisis constitucional, por lo que llamó a escuchar la Constitución y a quienes, dijo, están para interpretarla, que es la SCJN.

https://www.reforma.com/presenta-mc-7-mil-firmas-en-contra-de-reforma-judicial/ar2901685?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_camp_aign=promocion_suscriptor